

# El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Dofia Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

provincia y el octavo de la región, es decir, la integración ferroviaria de Tomelloso/Argamasilla de Alba, no movilice a los representantes de los ciudadanos. Hace un mes que la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso lanzó un guante al Partido Popular, PSOE e Izquierda Unida de ambas poblaciones y a la Plataforma Ciudadana por la Comarca de Tomelloso. La organización empresarial reclamaba un nuevo esfuerzo conjunto a todos, desde el compromiso y la lealtad, que debía canalizarse a través de un órgano inutilizado, la Comisión Comarcal de Seguimiento del Tren, que tras un largo período de inactividad tiene ante sí la última oportunidad para retomar una cuenta pendiente que afecta directamente al futuro de la comarca.

Sin embargo, la feliz iniciativa de la Asociación de Empresarios ha tenido la llamada por respuesta del resto de integrantes de la citada Comisión. Ningún partido político, ya sea de Tomelloso o de Argamasilla de Alba, ha dado hasta ahora el paso, ni siquiera la Plataforma Ciudadana que tan decisivos servicios prestó en la lucha por el Hospital de Tomelloso. Sorprende que a ningún responsable político le importe que los ciudadanos piensen con razón que no hacen nada por la consecución de la integración ferroviaria de Tomelloso/Argamasilla de Alba. Y produce sonrojo que cuando se sondea directamente a los interlocutores, todos los que deberían estar dando la batalla miran para otro lado y sólo se acuerdan de las dejaciones de los otros y no de las propias.

No vale decir que la crisis económica que padecemos cambia el escenario. Al contrario, es ahora más que nunca cuando con más altas miras deben actuar nuestros representantes políticos y nuestros agentes sociales. Es el momento de planificar y de establecer nuevas vías de progreso y desarrollo, y ahí, desde luego, es clave no quedar fuera de un sistema de transporte de mercancías y viajeros, el del ferrocarril, considerado en todos los ámbitos como el de mayor futuro. Además, Tomelloso/Argamasilla de Alba no se juegan sólo estar en las mismas condiciones que los demás, sino acabar de una vez por todas con la resignación que en otras etapas históricas provocó su exclusión del reparto de servicios y la pérdida de identidad y entidad que otros le usurparon en beneficio propio. En palabras más lla-

nas, ya está bien de que otros se apropien de la población de Tomelloso para imponerle la obligación de desplazarla siempre en la misma dirección a 30 kilómetros.

Está en juego la credibilidad de quienes han hecho de la política el mejor instrumento para servir a los ciudadanos. Y en esto Tomelloso y Argamasilla de Alba tienen a quién examinar. No en vano, recuérdese que el alcalde tomellosero, Carlos Cotillas, es diputado nacional como cabeza de lista del PP por la provincia y además forma parte precisamente de la Comisión de Fomento del Congreso. Sin movernos de partido y de ciudad, Carmen Casero está todos los días, como diputada regional, codo con codo con María Dolores Cospedal, sería alternativa de gobierno en la región al socialista José María Barreda si se compromete con la sociedad y explica lo que quiere cambiar. ¿Cómo pretende acabar con la exclusión de Tomelloso de la red de ferrocarriles?

En el PSOE, el alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, representa a la comarca en la Diputación de Ciudad Real, Corporación de la que los ciudadanos saben lo mucho que está haciendo por salvar la cara de los promotores del ruinoso Aeropuerto Central, pero que ven un papel en blanco en el que no hay nada hecho por la integración ferroviaria prometida para su tercer núcleo de población. El hasta hace unas semanas consejero de Presidencia, el argamasillero José Valverde, está ahora más cerca como delegado de la Junta en la provincia. Nadie tendrá que explicarle, ni las promesas incumplidas hasta la fecha ni la necesidad del tren por Tomelloso/Argamasilla de Alba.

Y dentro de IU, el argamasillero Cayo Lara, al que hay que agradecerle que por dos veces los Presupuestos Generales del Estado contemplaran la integración ferroviaria de Tomelloso/Argamasilla de Alba, es el coordinador general de su coalición. A ellos son a los que hay que exigirles soluciones y respuestas a las demandas y a las promesas comprometidas con los ciudadanos. Máxime cuando cuentan con la complicidad de los agentes sociales como es el caso de la Asociación de Empresarios. Lo que no vale de ninguna manera es mirar para otro lado y justificar la falta de actuación propia con lo que hacen o dejan de hacer los demás.

## EDITORIAL

### ¿Por qué nadie recoge el guante de los empresarios por el tren?

Sorprende que la que constituye la principal aspiración del tercer núcleo de población de la

## FRASES DE LA QUINCENA

*“La Feria Regional del Campo y de Muestras es una referencia y un orgullo para Castilla-La Mancha”, María Dolores Cospedal, presidenta regional del PP, durante su visita a Fercam.*

*“Caja Madrid mantendrá su obra social en Tomelloso, es decir, la biblioteca, el hogar del jubilado y el laboratorio de idiomas”, Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso en el último Pleno de la Corporación.*

*“Juguemos donde juguemos, Tomelloso tendrá un equipo con jugadores contratados de tercera”, Luis Parra, presidente del Tomelloso CF.*

## La tira Guante por el tren por Tomelloso por Vallés

Los empresarios no reciben respuesta

CUMPLID LAS PROMESAS ¡YA!

ELECCIONES 2011

Si el guante lanzado por la Asociación de Empresarios no lo recoge nadie, a ver quién me lo quita...

